

学校目標:自分で考え 行動できる子どもの育成

合志市立合志楓の森小学校 学校だより 第12号 令和3年(2021年)8月27日 文責 校長 角田 賢治



ホームへ。ージ

## 702名での前期後半スタート

この夏休み期間、新型コロナウイルス感染症はさらに拡大し、また8月には全国、県内で大雨による大きな被害がもたらされました。そうした中で、本校では大きな事故やケガ等もなく、子ども達が35日間の夏休みを過ごしてくれたことを大変うれしく思います。

自由研究の紙筒や作品募集の習字や絵、工作などを手にして登校している姿も見られ、それ ぞれ有意義に各家庭での夏休みを過ごしたのではと思います。

転入生3名を迎え、702名で前期後半(30日間)がスタートしました。熊本県には「まん延防止等重点措置」が適応されている中ですが、合志市教育委員会から安心メールでお知らせしたとおり感染拡大防止対策強化を図り、教育活動を進めていきたいと考えています。

配付プリントやホームページで、学校での感染拡大防止対策等について随時、お知らせしていきます。改めて、ご家庭でのご協力とご理解をよろしくお願いします。







## オンライン(授業配信)確認

夏休み期間中、初めてタブレットを持ち帰りました。子ども達からは「プログラミングをやった」「写真をとってみた」等の他、「一度も開かなかった」といった声が聞かれました。

前期前半には、各家庭と学校での接続テストを実施しました。今後の授業配信を含めたオンライン授業の準備として、再度、来週(8月30日(月)~9月3日(金))の期間で、接続確認及び練習を行います。実施の方法は、各学年から本日配付されているプリントをご覧ください。なお、接続にあたっての操作方法等も合わせて配付しております(HP参照) 製業機

## 今後の学校行事等について

9月2日・3日に予定していた5年生の集団宿泊教室(あしきた青少年の家)は、感染拡大防止のため中止とし、現在、代替え案を検討しています(当該学年にはお知らせ済み)。

今後、5月から延期した運動会(10月17日(日))、6年生修学旅行(10月25日(月)・26日(火))、各学年の一日見学旅行などを予定しています。

安心・安全を第一に実施できることを前提 に、今後それぞれ準備等を進めていきます。 しかし、県内外や本市の感染状況等を注視し ながら、延期、代替え、中止などを事前に判 断していきたいと考えています。その都度、 ご連絡をしますのでよろしくお願いします。